

## Sportkegeln Glück auf Wasseraffingen-Oberkochen e.V ehrt Heinz Hunke

Am Sonntag dem 23.9.2018 wurde Heinz Huhnke vom für 700 Spiele im Dress von SK GAW-Oberkochen e. V geehrt.

Voller Stolz hob Vorsitzender Hermann Bäurle in seiner Laudatio hervor, dass Heinz seit 1976 dem Verein beitrug und einer der ruhenden Pole im Vereinsleben ist.

Sportlich Erfolge waren für Heinz nicht das Salz der Suppe. Für ihn steht und standen stets GAW-Oberkochen e. V, seine Mannschaft sowie die dazugehörige Geselligkeit im Vordergrund



Bild zeigt den Jubilar.